

# APERTURA DE LA CONFERENCIA DE LA O. I. U. SOBRE CIENCIA Y TECNOLOGIA, EN VIENA

## España, elegida vicepresidente

VIENA, 20. (Efe-APP). — Kurt Waldheim, secretario general de las Naciones Unidas en inauguración hoy en Viena, en presencia de Rudolf Kirchschläger, presidente de la República Austriaca, la conferencia de las Naciones Unidas sobre la ciencia y la tecnología al servicio del desarrollo (CNUSTED).

Cerca de 4.000 delegados —80 ministros y secretarios de estado— de 130 países participan en los trabajos de la conferencia que finalizará el 31 de agosto.

**ESPAÑA VICEPRESIDENTE DE LA CONFERENCIA**

VIENA, 20. (Efe). — España ha sido elegida vicepresidente de la conferencia de las Naciones Unidas sobre ciencia y tecnología para el desarrollo, inaugurada en la capital austriaca.

España, junto con Noruega y Alemania Federal, ocupa la vicepresidencia del grupo de Europa Occidental, presidido por Austria, país anfitrión.

# DIMISION DEL GOBIERNO INDIO

NEUEWA DELHI, 20. (Efe-Reuters). — El Gobierno del primer ministro Indira Gandhi, optó hoy por dimitir una vez desmesurarse el voto de confianza del parlamento, informó la agencia de noticias india «PTI».

La decisión fue tomada en una reunión urgente del gabinete convocada a raíz del resultado, hecho esta mañana, de que el partido del Congreso de la ex-primer ministro Indira Gandhi no apoyaría al Gobierno de Singh en las votaciones parlamentarias hoy.

Indira Gandhi, cuyo partido ocupa 74 escaños en la Cámara baja del parlamento indio, prestó inicialmente su apoyo al primer ministro Charán Singh cuando este obligó a su predecesor, Morarji Desai, a dimitir a finales de julio pasado.

El Gobierno que hoy dimitió prestó juramento el pasado 28 de julio.

# AMENAZAS A CARTER

Agente secreto norteamericano desvirtuó a un hombre que supuestamente intentó matar al presidente Carter durante el viaje que realiza por el río Mississippi se informó en Washington.

Fuentes oficiales precisaron que Frank Berwanger, de 52 años de edad, fue detenido ayer por intentar amenazar la vida de Carter, quien en compañía de su esposa Rosalynn y de su hija Amy Vialetta a bordo de la embarcación Delta Queen.

Mismas fuentes añadieron que funcionarios del servicio secreto detuvieron también a John Winchell, de 41 años, quien se hizo pasar por uno de los agentes que protegen al mandatario durante su viaje de descanso.

# NOTAS SOBRE EL MUNDO

# EL REGRESO DEL "CLAN"

Parece ser que, en efecto, Edward Kennedy va a poner a la Casa Blanca bajo su punto de mira. Si esta impresión se confirma, la marea que podríamos decir de él que ha escogido el momento más propicio para tirarse a la arena, o para decirlo según el argot político norteamericano, para «tirar su sombrero en la arena», puesto que todo parece indicar que Mr. Carter no ha acordado con el senador que se le permita volver a la arena para rehacer su imagen y ganarse la confianza de sus conciudadanos.

No estamos sugiriendo que Mr. Carter sea incompetente o mediocre, aunque tanto se le acuse de ambos cosas. Lo que ocurre, en nuestra opinión, es que América, como el resto del mundo, se ha puesto más difícil. Creo que ya lo he dicho en algunas otras ocasiones: En este mundo se han acabado las cosas fáciles; sólo queda lo difícil, la cuesta arriba, y esto ha cogido al presidente Carter por debajo de su línea de flotación. Se necesitaba un Jefferson, un Lincoln, o quizás un F. D. Roosevelt para ponerle el cascabel al gato, pero a eso no llega el buen Carter, de Plains, Georgia (el primer presidente, pues, del bala Sur desde la Guerra Civil), y a quien con abusiva mala una su calificación de plantador de cacahuetes, olvidándose que ante todo es un ingeniero nuclear, que trabajó en los órdenes de uno de los más admirables sujetos que ha tenido USA en este siglo, el almirante Rickover.

Con todo, no demos por difunto (políticamente) a Carter, si bien es cierto que los Plains, en todas partes, se están poniendo tan detrás, un reguero de políticos quemados o tostados. Ese es el caso de Mr. Carter, a quien le ha tocado un país todavía no recuperado de las grandes crueldades morales y políticas de la década de los sesenta y mediados de los setenta, por haber elegido «the right man at the right time», si, como decíamos, es cierto que proyecta tirar su sombrero a la arena de las presidencias del próximo año. En primer lugar, por lo que ya hemos señalado, y en segundo lugar porque por varias elecciones presidenciales

# Guinea interesada en firmar un acuerdo pesquero con España

## Primera reunión del Consejo Militar Supremo

MALABO, 20. (Por Salvador López de la Torre, enviado especial de la agencia Efe). — El Consejo Militar Supremo, reunión por vez primera en sesión plenaria, en la ciudad de Malabo, ha terminado sus trabajos sin que se conozcan los resultados de la reunión.

El problema fundamental que el Consejo ha de afrontar es el destino que piensan darle al expresidente Macías a través de un proceso cuyos caracteres no se conocen.

El Consejo Supremo no ha adoptado ninguna decisión sobre la formación de un gobierno, pero se piensa que la inclinación de la mayoría de los componentes del Consejo se orienta hacia la creación de órganos colegiales para dirigir la administración de cada Ministerio.

En los ministerios, otros expertos civiles trabajan, bajo el control de un comité de varios militares, en la administración de los asuntos. Sin embargo, se excluye el nombramiento de un ministro o un comisario militar al frente de cada ministerio.

Se trata de encontrar una nueva fórmula programática durante estos primeros momentos hasta que la situación del país permita una organización burocrática definida del agrupamiento ministerial.

# MACIAS, AUTORIZADO A RECIBIR VISITAS

MALABO (Guinea Ecuatorial), 20. (Efe). — Según noticias procedentes de Malabo, el expresidente de Guinea Ecuatorial, Francisco Macías, sigue detenido en el cuartel de la Guardia Nacional de la capital de Río Muni, donde está permitido recibir breves visitas.

Al parecer, hasta ahora el detenido no ha padecido más que artículos de consumo inmediato.

# NGUEMA AGRADECE AYUDA ESPAÑOLA

MALABO, 20. (Efe). — El presidente del Consejo Militar Supremo de Guinea Ecuatorial, teniente coronel Nguema, agradeció hoy el equipo de Sanidad Militar española acreditado en Guinea los esfuerzos que está realizando en la vacunación de miles de niños contra la poliomielitis y a los tos ferina.

El teniente coronel Nguema recibió esta mañana al comandante de Sanidad Militar señor Villamayor y al teniente Martín, quienes transmitieron a sus compañeros el agradecimiento de los autorizados ecuatoguineanos.

# RUMORES SOBRE LA POSIBLE PETICION DE EXTRADICION DE GARCIA TREVIJANO

MALABO (Guinea Ecuatorial), 20. (Efe). — Fuentes bien informadas han expresado a Efe su sorpresa ante el hecho de que algún medio informativo haya podido hacerse eco de una petición de extradición de Antonio García Trevijano, ya que un subleto español sólo puede ser sujeto por parte de su propio Gobierno.

Los mismos fuentes han informado que el nombre de García Trevijano no apareció nunca en los numerosos entrevistas mantenidas por los miembros del Consejo Militar Supremo ecuatoguineano y representantes diplomáticos españoles.

Como es sabido, Antonio García Trevijano mantuvo una estrecha amistad con el ex presidente Macías, surgida antes de la independencia de Guinea y al parecer fue el inspirador jurídico del texto constitucional de 1973, que es el que estaba vigente en el momento del golpe de Estado del 3 de agosto.

# Israel y Egipto rechazan la propuesta USA

# El enviado de Carter regresó a Washington

TEL AVIV, 20. (Efe). — El enviado especial del presidente Carter para asuntos de Oriente Medio, Robert Strauss, regresó hoy a Washington después de fracasar en su intento de conseguir el apoyo de Egipto e Israel para un proyecto de resolución sobre Oriente Medio elaborado por Washington para ser sometido al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Strauss manifestó a los periodistas antes de su partida que informó al secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, sobre sus conversaciones con los líderes egipcios e israelíes y que someterá cualquier posible recomendación al presidente Carter.

Strauss, que confesó que su viaje no ha sido fácil, salió del aeropuerto de Ben Gurión a las 0.25 de esta mañana, hora local y española.

Según fuentes israelíes, el enviado del presidente Carter se «sorpresendió enormemente» de que tanto Israel como Egipto rechazarán por igual los intentos norteamericanos de alzar la resolución básica del Consejo de Seguridad sobre Oriente Medio (resolución 242).

Las autoridades israelíes rechazaron el pasado domingo categoricamente la propuesta norteamericana con respecto a una nueva resolución sobre Oriente Medio, por considerarla una violación de los compromisos adquiridos por Washington con respecto a Israel.

El proyecto de resolución norteamericano, aún redactado básicamente el contenido de la solución 242, parece incluir una nueva definición de la participación de los palestinos, a quienes concede ciertos derechos como parte en el conflicto de Oriente Medio.

En realidad, la constitución era un documento destinado a consagrar el poder absoluto de Macías, sin contrapeso jurídico de ningún género ni distribución, siquiera rudimentaria, de poderes, ya que bloqueaba cualquier iniciativa del legislativo.

De este texto sólo fue aplicado el artículo en el que se elevaba a Francisco Macías a la dignidad de presidente vitalicio, y fueron completamente ignorados los artículos que perfilaban los derechos de los guineanos o las promesas de algunas libertades.

# "CARECE DE TODO FUNDAMENTO" (GARCIA TREVIJANO)

MADRID, 20. (Efe). — "El rumor de que el Consejo Militar de Guinea Ecuatorial ha pedido mi extradición es una invención de la revista "Cambio 16", que carece de todo fundamento", señaló a Efe el señor García Trevijano.

Por otra parte, fuentes de la Oficina de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores manifestaron su extrañeza al asegurarse no tener constancia de la existencia de tal petición, que, además, sería técnicamente imposible, ya que no se suelen conceder extradicciones de personas del propio país.

# GUINEA INTERESADA EN ACUERDO PESQUERO CON ESPAÑA

MALABO, 20. (Efe). — Las autoridades de Guinea están interesadas en firmar un acuerdo pesquero con España en condiciones que serían fijadas posteriormente pero que abrirían otra vez las aguas guineanas a los barcos españoles, según ha sabido Efe en fuentes locales bien informadas.

El convenio que Guinea suscribió con la Unión Soviética se desconoce en sus detalles, pero sí se sabe que fue firmado por Macías y el embajador soviético sin que se hiciera la menor aclaración sobre su contenido. Pero en ningún caso los soviéticos discutían del monopolio de pesca, con lo cual el nuevo régimen puede conceder otras autorizaciones a los países que presenten ofertas favorables.

Entre estos últimos, se piensa aquí que España podría incluirse en el grupo de nuevos países con facilidades de pesca en la zona económica marítima de Guinea.

Igualmente las autoridades guineanas, según ha sabido Efe en Malabo, están interesadas en que España restablezca, con carácter regular, la comunicación marítima entre los dos países, por lo que se espera que una negociación sobre este asunto jale las modalidades prácticas de su aplicación.

# Según expertos alemanes

# La OPEP mantendrá estables los precios

HAMBURGO (REA), 20. (Efe). — La Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) mantendrá estables los precios del crudo, estiman expertos alemanes.

El Instituto de Investigación Económica de Hamburgo (IHWHA) analiza en su último informe de «poco probables» la eventualidad de un nuevo aumento en un futuro próximo.

El IHWHA basó su pronóstico en el hecho de que el precio del crudo se redujo últimamente en el mercado libre, como consecuencia de que los países importadores llenaron ya sus reservas de mineral.

Por otra parte, el informe prevé un estancamiento de la demanda de productos derivados del petróleo, como reflejo de los medios de ahorro dictados en los países industrializados y a la disminución del crecimiento económico.

Tales factores llevarán a la «OPEP» a renunciar a una nueva subida del precio del petróleo, concluye el análisis del Instituto alemán occidental.

# MUCHA PRODUCCION Y Poca REFINACION

GARACAS, 20. (Efe). — Los naciones miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) son muy buenas productoras de crudo pero deficientes refinadoras.

Tal es la opinión de los técnicos del Ministerio de Energía y Minas de Venezuela, quienes elaboraron un informe donde se apunta la capacidad de refinación de cada una de las principales naciones productoras de petróleo.

Para finales de 1978 la capacidad global de refinación de la OPEP estaba situada en 4.883.000 barriles diarios, mientras que la producción se cifró en más de treinta millones de barriles diarios.

Esta baja tasa de refinación significa una importante disminución en los ingresos que obtienen los miembros de la organización por la venta de su petróleo, que va directo a los refineros de los compradores.

# Tras los enfrentamientos

# LA CALMA HA VUELTO AL KURDISTAN

TEHERAN, 20. (Efe). — La calma ha vuelto al Kurdistán después de los tensiones del pasado domingo, anunció Radio Teherán.

Según la emisora, las fuerzas del orden «controlan la situación» en la capital Sanandaj y en la ciudad fronteriza de Paveh, escenario en los últimos días de violentos enfrentamientos.

Fuertes Kurdas, que confirmaron hoy «la compañía de rumores lanzada por la radio» con respecto, sobre todo, a Sanandaj.

En la tarde del pasado domingo, Radio Teherán difundió un llamamiento del ayatollah Jomeini ordenando el ejército a enviar «todas sus fuerzas» para acudir en auxilio de la guarnición de Sanandaj atacada por los bandos del Partido Democrático del Kurdistán Iraní (PDKI), prohibido por el Consejo de la Revolución.

Sin embargo, fuentes kurdas, así como el Gobernador General de la provincia, afirman anoche que no sucedió nada parecido en Sanandaj. Según los kurdos, todo ello forma parte de una vasta campaña de rumores alarmistas encomendada a preparar el ambiente para una ofensiva de los «guardianes de la revolución» y del ejército en el Kurdistán.

Para prevenir tal posibilidad, los dirigentes kurdos lanzaron el pasado domingo apremiosos llamamientos a la comunidad internacional.

Fuentes kurdas desmintieron también que los once ejecutados el pasado domingo en la prisión de Kermanshah fueran «espejismos» (combatiendo kurdos) capturados tras los combates de Paveh. Afirman que se trató de presos encarcelados desde hace una semana en aquella prisión.

Mientras tanto, en Teherán, la mini-constituyente se reunió hoy por segundo día consecutivo en el edificio del viejo Senado, bajo la presidencia del ayatollah Mohammed Behchhti, elegido presidente de la asamblea constituyente durante la sesión inaugural del pasado domingo.

La mini-constituyente o consejo de expertos tiene un mes para revisar y aprobar el proyecto de una constitución cien por cien islámica, según fuentes recibidas del ayatollah Jomeini.

Por otra lado, los guerrilleros «modjahedines» (religiosos progresistas) recibieron hoy la orden de evacuar su cuartel general en Teherán y entregar todos sus armamentos. Los modjahedines consiguieron evitar el lunes pasado que los «guardianes de la revolución» ocupasen el cuartel al igual que la habían hecho con la de la otra organización guerrillera, los «Fardayes del pueblo» (izquierda radical).

Según un comunicado de las fuerzas aéreas iraníes, uno de los Phantom F-4 que el pasado domingo intervinieron en una demostración aérea, en memoria de los pilotos muertos en el reciente accidente aéreo del Kurdistán, se estrelló a unos 35 kilómetros de Bushahr, en el Golfo Pérsico.

Es el segundo «F-4» iraní que se estrella en el plazo de una semana. El primero se estrelló la semana pasada en las cercanías de la ciudad de Paveh, pero las afirmaciones de guerra de sus combatientes derrizaron el aparato fuera desmantelados oficialmente. Se ignoran las causas de ambos accidentes.

## ALTA COCINA ITALIANA



### RESTAURANTE La Strada

Donde cada plato es una especialidad



**Cenas amenizadas con música**

AVDA de CASTELLÓN 2 (Frente Carmelitanos)  
T. 30 0212 • BENICASIM